

# *Preselección nacional de atletismo vuelve a su cuartel general*

---



La Habana, 6 ene (JIT) Luego de varias semanas de preparación intensa en la localidad portuguesa de Montegordo, una parte de la preselección nacional de atletismo regresará a su cuartel general del Estadio Panamericano para continuar el camino que lo llevará a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

El grupo que arriba este jueves a La Habana lo encabezan las discóbolos Yaimé Pérez y Denia Caballero, figuras claves en los propósitos del año recién comenzado, y lo integran además las protagonistas del relevo 4x400 femenino Roxana Gómez, Zurian Hechavarría, Lisneidy Veitía y Adriana Rodríguez.

Esta última especialista en el heptatlón, lo mismo que la bronceada mundial de Londres 2017 Yorgelis Rodríguez y ambas pendientes de conseguir marca de clasificación en los próximos meses.

En la región portuguesa se mantuvieron otros que participarán en mítines bajo techo como los saltadores de longitud, triple y pértiga. Desde allí el jefe técnico Daniel Osorio conversó con JIT y aseguró que las semanas pasadas se aprovecharon al máximo.

«Fue una muy buena preparación. Todos culminaron la etapa física general y comenzarán etapa especial», explicó Osorio, entrenador directo de los saltadores de longitud, pero al tanto de la planificación completa del grupo por su función de responsable técnico.

«Están muy bien Yaimé y Denia. La primera incluso mejoró algunos de sus parámetros históricos en la preparación de fuerza», comentó.

Osorio elogió también los avances mostrados por Roxana, especialista en los 400 metros planos, con la que se han ensayado algunos cambios en los métodos de entrenamiento teniendo en cuenta la opinión conjunta de varios preparadores.

Igualmente satisfactorios han sido los resultados de los test pedagógicos de Yorgelis, quien se recupera de lesiones que le impidieron incluso defender su trono continental en Lima 2019.

Tras cumplir el protocolo sanitario que impone el país a quienes arriben a la Isla, que se mantiene bajo el azote de la COVID-19, los mencionados volverán a las jornadas al este de la capital y retomarán la participación en las confrontaciones de cada fin de semana.

La comisionada nacional Yipsi Moreno confirmó que en estos primeros meses del año se prevén también algunos de los tradicionales festivales por especialidad, aunque con adecuaciones por la situación epidemiológica que se enfrenta.

Las fechas se conocerán en los próximos días y se ratificó que la Copa Cuba (campeonato nacional del deporte) será en la primera quincena de marzo con la asistencia de todas las estrellas que se alistan para Tokio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243848-preseleccion-nacional-de-atletismo-vuelve-a-su-cuartel-general>



# **Radio Habana Cuba**